
•IGLESIA 

Obispo efectuó una visi
ta al colegio de religiosas 
San Luis Gonzaga, cono
ciendo todas sus depen
dencias, aprovechando 
después para conocer el 
estado de los enfermos 
del barrio. 
A las doce, el Obispo fue 

el encargado de celebrar 
la Eucaristía de los niños 
en la parroquia de Santa 
Catalina. Nada más ter
minar la misa, Hafael 
Torija mantuvo una reu
nión con las Asociacio
nes de Padres de Alum
nos (APAS) de La Solana, 
también en la Casa de la 
Iglesia. 
Ya por la tarde, en con

creto a las seis, tuvo lu -
gar la Misa y ceremonia 
de Confirmaciones tam
bién en la parroquia 
Santa Catalina. Al finali
zar dicho acto, se prepa
ró una Reunión-Convivencia en 
la Casa de la Iglesia. 

TENEMOS UN 
GRAN RETO EVAN

GELIZADOR 

JOSE ANTONIO M-SIERRA 
OPINA SOBRE LA VISITA 
PASTORAL. 
José Antonio Martín de la Sie

rra, párroco de San Juan Bau
tista de la Concepción, hablaba 
posteriormente para GACETA 
acerca de los pasos más impo
tantes y soluciones que hay que 
dar rápidamente a ciertos 
asuntos relacionados, por su
puesto, con la Iglesia. 
José Antonio hablaba de esta 

manera para nuestra revista.: 
"En efecto, creo que es impor

tante concienciarse de que te-

nemas ante nosotros un gran reto 
Evangelizador", al que tenemos la 
obligación de hacer frente como 
pueblo de Dios que somos todos, 
sin ningún tipo de excepción ni 
quedar nadie excluido de él. 

Otra cosa a mi juicio impor
tante a la vez que urgente, es la 
creación inmediata del Consejo 
Pastoral, siendo tal organismo el 
que, en el fondo, debe sin lugar a 
dudas marcas nuestro andar por 
la Iglesia. 

Asímismo, se refundará, tam
bién de manera rápida y con ur
gencia, la Junta Económica In
terparroquial, puesto que hay 
que comprender que es misión 
únicamente de los segla,res la 
adecuada adminstración de los 
bienes que recibe la Iglesia, y que 
nacen de la aportación específica 
de cada uno de nosotros. Con 

esto, quiero decir que se 
hace con el claro fin de 
que la economía esté 
siempre al servicio de la 
Pastoral. A su vez, dicha 
Junta Interparroquial 
debe recoger la plurali
dad existencial de nues
tro pueblo. 

Por otra parte, Cáritas no 
debe limitarse a ser algo 
solamente "asistencial", 
sino que tiene que llegar 
a algo más. Y es aquí 
donde tenemos que tener 
imaginación a la vez que 
voluntad para que se 
pueda dar entrada y sali
da a la participación. 

Como dato también im
portante, en cuanto a las 
cosas que seria necesa
rio modificar o solamente 
matizar, creo que debe-
mos conseguir que nues

tras celebraciones sean más 
ricas, vivas y expresivas. Con 
esto, sin lugar a dudas, habre
mos conseguido aumentar el 
índice de participación en_ tales 
celebraciones, intentando por 
todos los medios potenciar lo 
que actualmente tenemos, pero 
a la vez procurando crear todas 
aquellas cosas de las qui! yo 
creo que todavfu carecemos. 

En fin, pienso que serian 
muchas cosas las que se po
drían decir y muchas conclu
siones las que se podrían sacar 
de esta visita Pastoral de nues
tro Obispo a La Solana". 

Pues muchas gracias por la 
colaboración de José Antonio 
Martín de la Sierra, Párroco de 
San Juan Bautista por darnos 
su opinión acerca de esta visita 
Pastoral. 
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